



未満児便り

2024年11月29日 旭ヶ岡保育園

昼夜の寒暖の差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。年明けのお遊戯会へ向けて、各クラス楽しく練習を進めています。天気の良い日には、テラスや戸外へ出て、のびのびと身体を動かしながら遊び、これから寒くなると体調を崩しやすい季節にもなりますので、元気に過ごせるよう健康管理に注意していきたいと思います。



2日(月)体育教室	25日(水)クリスマス・誕生会・食育
4日(水)茶道教室	26日(木)英会話教室
11日(水)食育「もちつき」(年長児)	27日(金)「保育納め式」(28日が土曜日の為)
12日(木)英会話教室	28日(土)保育納め
16日(月)体育教室	29日(日)~31日(火)年末休み
18日(水)茶道教室・食育	※1月1日(水)~3日(金)年始休み
19日(木)避難訓練(火災)	1月4日(土)保育始め
	1月25日(土)第46回お遊戯発表会(サクラスにて)



○○○にじ○○○

ハイキングでは、大空組と一緒に手を繋いで蟻尾山公園まで初めて歩いていきましたが、最後までしっかり歩くことが出来、公園に着くと、園にはない遊具に大興奮で、自分が好きな遊具で時間いっぱい遊ぶ子ども達でした。初めてお弁当を戸外で食べましたが、出発する前から、「いつお弁当食べると~?」と楽しみにしていた子ども達は、目をキラキラ輝かせながらお弁当を開け、口いっぱいに頬張り食べる姿が見られました。「家に帰ったらありがとう言う！」とお弁当に大満足な子ども達でした。お忙しい中お弁当の準備ありがとうございました。



●○○たんぽぽ●○○

最近たんぽぽ組では、靴下やズボンを自分で履くこと、列になってみんなで歩くことなどを頑張っています。履く練習では、「自分で何でもやってみたい」という気持ちを受け止めながら、出来ないところだけ手伝うように心がけ、出来た時はたくさん褒めています。列になって歩く時は、「ピッ！ピッ！ワンツー！」と声を出しながらしっかり歩く子ども達です。まだ難しい部分もありますが、少しずつ自分で出来るように援助していきたいと思いますので、ご家庭でもチャレンジしてみて下さい。



○○○つぼみ○○○

11月には、3人の新しいお友達が増え、一段と賑やかになったつぼみ組では、少しずつおしゃべりが出来るようになり、絵本に出てくる動物などを見て「ワンワン」や「ブーブー」とつぶやいたり、大好きな手遊びでは一緒に歌ったり手を動かして楽しむ姿を見せててくれています。テラスや園庭に出て遊ぶ機会も増え滑り台を何回も滑って楽しんだり、ボールを蹴ったり投げたりして遊ぶ子ども達です。寒い日が続きますが、しっかり食べ、いっぱい遊んで元気に過ごしていきたいと思います。

